
Beschluss: 
 
Ratsfrau Bühse bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Krampfer beantragt die Überweisung an den Bau-, Planungs- und Umweltaus-
schuss. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bestätigt die inhaltliche Notwendigkeit, sich des Themas 
anzunehmen, weist aber auf die damit verbundenen finanziellen und personellen Kapazitäten 
hin. 
 
Ratsfrau Dannheiser äußert Bedenken hinsichtlich des städtebaulichen Wettbewerbes und 
regt die Einbindung einer Fachhochschule als mögliche Alternative an. 
 
Dem Antrag auf Überweisung an den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss wird einstimmig 
zugestimmt. 
 


